



SOECHI GROUP  
士志集團



Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

# Delegasi COFA Kunjungi Perhimpunan Hakka Indonesia Sejahtera



Chen Xu



Atase Cai Zhifeng



Sugeng Prananto



Xu Yu Ming



Ye Xiao Ping



Yi Qian



Vice President of COFA Chen Xu dan jajaran berfoto bersama Sugeng Prananto dan pimpinan Perhimpunan Hakka Indonesia Sejahtera serta undangan lainnya.

JAKARTA (IM) - Vice President of COFA (China Overseas Friendship Association) Chen Xu dan rombongan, Kamis (29/6) lalu mengunjungi Kunjungi Perhimpunan Hakka Indonesia Sejahtera, di Jakarta.

Anggota delegasi terdiri dari Direktur Departemen Hubungan Luar Negeri COFA Liu Chunfeng, Direktur Departemen Urusan Luar Negeri COFA Xu Yuming, Wasekjen COFA Wang Xinsu, Sekretaris COFA Sun Ping, Wakil Direktur Departemen Hubungan Luar Negeri COFA Zhu Gangqiang dan tokoh lainnya.

Kunjungan mereka disambut hangat oleh Ketua Umum Perhimpunan Hakka Indonesia Sejahtera Sugeng Prananto, Ketua Pelaksana Hendra Yan Chandra, Waketum Yang Jian Chang, Wakil Ketua Dewan Pengawas Muljawan Jahja, Sekjen Jeanne Laksana, Direktur Hakka Senior Academy Ye Ji Ao dan pengurus lainnya.

Dalam pertemuan tersebut, para tamu VIP menyaksikan tayangan rangkaian video pendek kegiatan Perhimpunan Hakka



Sugeng Prananto dan Chen Xu berfoto bersama Atase Cai Zhifeng (keenam dari kiri), Ye Ji Ao, Ye Li Zhen, Xu Yu Ming, Zhang He Ran, Muljawan Jahja, Yang Jian Chang, Liu Chun Hui, Zhong Yan Chou, perwakilan Pemuda Hakka, Ye Xiao Ping, Zhang Rou Xin dan undangan lainnya.

Indonesia Sejahtera di layar lebar.

Selain itu juga menyaksikan kegiatan interaksi dan audiensi Perhimpunan Hakka Indonesia Sejahtera dengan berbagai komunitas pemuda Tionghoa, antara lain: Hakka, Fujian, Teochew, Hainan, Federasi Pemuda Guangzhou, Yayasan Pemuda Quanzhou Indonesia dan World Quanzhou Youth Friendship Association Indonesia Subbranch, Perkumpulan Anhui Indonesia, Zhejiang Chamber of Commerce Indonesia dan Sekolah Budi Agung.

Sugeng Prananto dalam pidatonya menyambut kedatangan

delegasi yang dipimpin oleh Chen Xu.

Dia ucapkan terima kasih kepada Atase sekaligus Konsul Jenderal Cai Zhifeng yang telah meluangkan waktu untuk hadir dalam acara tersebut.

"Selama ini China Overseas Friendship Association sudah menjalin komunikasi dan kerja sama yang erat dengan berbagai komunitas Tionghoa di Indonesia," ujar Sugeng Prananto.

Dia menyatakan terima kasih kepada COFA dan Kedubes Tiongkok di Indonesia yang selama ini telah mengembangkan

berbagai kegiatan Perhimpunan Hakka Indonesia Sejahtera juga memberikan dukungan dan bantuan penuh bagi pendidikan dan pengajaran bahasa Tionghoa.

Atase sekaligus Konsul Jenderal Cai Zhifeng dalam pidatonya menyambut hangat kedatangan Vice President FOCA Chen Xu yang memimpin delegasi mengunjungi Indonesia untuk pertama kalinya paska pandemi sekaligus beraudiensi dengan Tionghoa perantauan di Indonesia.

Melalui kunjungan ini diharapkan dapat meningkatkan

interaksi dan persahabatan diantara semua pihak.

Selain itu juga aktif mendorong kerja sama antara Tionghoa dan Indonesia di berbagai bidang agar terus diperdalam dan mantap juga bermanfaat bagi kedua rakyat kedua negara.

Setelah mendengarkan pidato perwakilan Pemuda Tionghoa, Chen Xu menyatakan bahwa pemuda adalah masa depan dan diharapkan mereka akan mengembangkan keunggulan mereka, aktif menjadi pewaris budaya Tionghoa yang unggul

serta penerus pembangunan komunitas Tionghoa.

Serta meningkatkan interaksi humaniora antara Tionghoa dan Indonesia dan mendorong saling isi antara inisiatif "Belt and Road" dan strategi pembangunan Indonesia, meningkatkan sikap saling memahami antara rakyat Tionghoa dan Indonesia sekaligus menjadi jembatan dan tali pengikat persahabatan, interaksi dan kerjasama antara Tionghoa dan Indonesia.

Juga memotivasi semua pihak untuk terus berintegrasi secara aktif ke dalam masyarakat lokal, sepenuhnya mengembangkan keunggulan diri, demi mengembangkan peran yang lebih besar dalam kerja sama menyeluruh dan mendalam antara Tionghoa dan Indonesia, berintegrasi secara mendalam ke masyarakat luas serta menceritakan kisah Tionghoa dengan baik.

Seusai mengunjungi Perhimpunan Hakka Indonesia Sejahtera, delegasi COFA juga mengunjungi Museum Hakka Indonesia di Taman Budaya Tionghoa Taman Mini Indonesia Indah di Jakarta Timur. • jhk/din



Perwakilan Xin Qiao.



Perwakilan siswa dan pemuda berbagai ormas berfoto bersama.



Kedua belah pihak berfoto bersama di Museum Hakka Indonesia.



Sugeng Prananto menjelaskan rumah khas Hakka yang dipamerkan.

## Masjid Cheng Hoo Surabaya Gelar Khitan Massal Gratis

SURABAYA (IM) - Pengurus YHMCHI (Yayasan Haji Muhammad Cheng Hoo Indonesia) menggelar bakti sosial kesehatan berupa khitan massal gratis yang diikuti 71 peserta anak, di Masjid Cheng Hoo Surabaya, Minggu (2/7).

Menurut Ketua YHMCHI H. Abdullah Nurawi, kegiatan ini didukung oleh PITI (Persatuan Islam Tionghoa Indonesia) Jawa Timur, PITI Surabaya, Yayasan Lima Bakti Jawa Timur, Othman Bin Affan Foundation, sepatu Trakkers, Yayasan Anugerah Sentosa Surabaya dan Klinik Mata Tritya.

"Alhamdulillah hari ini kami bisa menggelar kegiatan khitan massal gratis, untuk memenuhi kebutuhan anak-anak yang saat ini sedang libur



Foto bersama peserta khitan massal, usai pembagian bingkisan.

sekolah. Karena pesertanya sangat banyak, in syaa Allah minggu depan akan kita gelar lagi. Untuk menghabiskan kuota anak-anak yang

belum bisa dikhitan hari ini," ujarnya. "Terima kasih kepada seluruh donatur, atas suksesnya penyelenggaraan bakti sosial kesehatan khita-



Ketua Yayasan Lima Bakti Bingtomo Halim (kiri) meninjau jalannya khitan massal.

nan massal ini," imbuhnya. Sementara itu, Ketua Yayasan Lima Bakti Bingtomo Halim mengatakan, bakti sosial kesehatan ini

sebagai langkah untuk berbuat sosial kepada masyarakat.

"Bakti sosial secara berkelanjutan akan digelar secara rutin oleh

Yayasan Lima Bakti. Tentu saja, bak-sos tidak hanya untuk Marga Liem saja. Tapi lebih menasar kepada masyarakat secara luas," ujarnya.

Di tempat yang sama, dr. Agus Sugiyono, B.Med., M.Med., D.Med dari Yayasan Anugerah Sentosa, sebagai tim pelaksana khitanan mengatakan, operasi kecil khitan yang dilakukan tim medis akan berlangsung cepat dengan menggunakan alat canggih. "Dengan teknologi alat ini, khitan jadi tidak terasa sakit. Rasa sakitnya hanya saat disuntik bius saja," jelasnya.

Kegiatan berjalan lancar. Dan seluruh anak-anak peserta khitan, mendapatkan bingkisan berupa makan siang, snack, peralatan sekolah, sepatu Trakkers, dan uang tunai. • anto tze

# Dubes Lu Kang Gelar Jamuan Pisah Sambut Atase Pertahanan Tiongkok

JAKARTA (IM) - Duta Besar Tiongkok untuk Indonesia Lu Kang Senin (26/6) lalu mengadakan jamuan lepas sambut dengan Atase Pertahanan Senior Kolonel Chen Yongjing dan Atase Pertahanan Senior Kolonel Xu Sheng.

Hadir dalam pertemuan tersebut Dirkersinhan Ditjen Strahan Kemhan Brigadir Jenderal TNI Steverly Christmas Parengkuan dan Direktur Badan Intelijen Strategis TNI Kolonel Pnb Destianto Nugroho Utomo, ST serta pejabat militer Indonesia lainnya.

Minister Councillor Kedubes Tiongkok Zhou Kan dan Atase Ma Gang dari Kedubes Tiongkok untuk Indonesia turut hadir dalam acara tersebut.

Dubes Lu Kang memberikan komentar positif terhadap hubungan militer Tiongkok dan Indonesia.

Selain itu juga memberikan



Dubes Lu Kang berfoto bersama Brigjen TNI Steverly Christmas Parengkuan dan Kolonel Pnb Destianto Nugroho Utomo serta pejabat TNI lainnya.

apresiasi tinggi atas kerja keras dan kontribusi Senior Kolonel Chen Yongjing terhadap pengembangan kerja sama pertahanan dan militer kedua negara selama dirinya

menjabat atase pertahanan. Dubes Lu Kang juga menyambut hangat Atase Pertahanan Xu Sheng di tempat tugasnya yang baru dan berharap para teman mi-

liter Indonesia dapat mendukung kinerja Atase Pertahanan Xu Sheng seperti sebelumnya.

Brigjen TNI Steverly mewakili pihak militer Indonesia

menyampaikan terima kasih kepada Atase Pertahanan Chen Yongjing dan mengucapkan selamat datang kepada Atase Pertahanan Xu Sheng.

Pihaknya berharap peran aktif kedua belah pihak dapat mendorong hubungan dan kerja sama pragmatis kedua negara ke tahap yang baru.

Atase Pertahanan Chen Yongjing mengenang kembali pengalaman kerjanya di Indonesia. Dia menyampaikan rasa bangganya berkesempatan mendorong persahabatan dan kerja sama kedua negara sekaligus menyampaikan terima kasih atas dukungan dan bantuan yang diberikan pihak militer Indonesia.

Atase Pertahanan Xu Sheng menyatakan dirinya amat senang dapat bekerja di Indonesia.

Selain itu juga merasa misinya mulia dan tanggung jawabnya berat. Atase Xu Sheng menyatakan akan bekerja sama dengan militer Indonesia untuk aktif mendorong kerja sama pertahanan dan hubungan militer kedua negara meraih pengembangan baru. • idn/din

## Jumpa Pers, Konjen Zhu Xing Long dan Kemenparekraf Paparkan Pasar Pariwisata dan Keamanan Media di Bali

DENPASAR (IM) - Konjen Tiongkok di Denpasar Zhu Xinglong Jumat (30/6) lalu diundang oleh Kemenparekraf (Kementerian Pariwisata dan Ekonomi Kreatif) RI untuk menghadiri jumpa pers tentang pasar pariwisata dan keamanan media di Provinsi Bali.

Wartawan dari 5 media utama Tiongkok yaitu People's Daily, Nanfang Daily, dan Beijing News diundang hadir dalam acara tersebut.

Pada kesempatan tersebut, Konjen Zhu Xinglong menjawab pertanyaan dari wartawan tentang berbagai



Konjen Zhu Xinglong menerima cenderamata dari Wagub Bali Tjokorda Oka Artha Ardana Sukawati.

isu seperti menjamin keamanan turis Tiongkok.

Deputi Bidang Pemasaran Kemenparekraf RI Ni Made Ayu Marthini, Wakil Gubernur Provinsi Bali Wakil Gubernur Bali Tjokorda Oka Artha Ardana Sukawati, perwakilan Polda Bali Saidianto dan pimpinan lainnya menghadiri pertemuan tersebut dan menjawab pertanyaan wartawan tentang pembukaan pasar pariwisata di Provinsi Bali serta pasar pariwisata daerah lainnya sekaligus pertanyaan seputar keamanan. • idn/din

DR EDDIE KUSUMA

ADJIE SUSANTO

HASAN KOSASIH

MENGUCAPKAN

# Selamat Ulang Tahun



3 Juli 2006 - 3 Juli 2023

# InternationalMedia

internationalmedia.co.id

Jaya dan sukses untuk International Media.